

bluehive™

BLUEPODS SPORT TRUE WIRELESS EARBUDS

User's Manual for 035-8089-0



In the Box:
Wireless Earbuds
Charging Case
Charging Cable

Bluetooth®

PARTS



FUNCTIONS

ANSWER, END, REJECT A CALL
Answer/end a call: Short press the left or right Multifunction Button.
Reject a call: Press and hold the left/right MFB for 2 seconds.

PLAY AND PAUSE
Play/Pause: Short press the left or right Multifunction Button.
Next Song: Press the right Multifunction Button twice.
Previous song: Press the left Multifunction Button twice.
Decrease Volume: Press and hold the left Multifunction Button for 2 seconds.
Increase Volume: Press and hold the right Multifunction Button for 2 seconds.

VOICE CONTROL
Press the left or right Multifunction Button 3 times to activate the voice assistant.

LIGHT INDICATOR

Take the earbuds out of the charging case and turn on automatically.
When charging the earbuds by the charging case: The blue light of the charging case is always on and earbuds flash red light while charging.
Turn on: Take the earbuds out of the charging case; the blue light remains solid for 1 second. The primary earbud (right earbud) flashes blue light and the slave earbud does not flash; this indicates successful pairing.
Power off: Shut down after the red light flashes for 1 second.
Bluetooth connection successful: The blue light flashes in both earbuds for 1 second and the light goes out.

PAIRING

Power on/Power off
1. Take the earbuds out of the charging case and they will turn on automatically; if not please long press the Multifunction Button to turn on.
2. Long press the Multifunction Button until power shuts off.

Pairing One Earbud
1. Activate the Bluetooth® feature on your phone, and set the phone to search for wireless devices. (See the User Manual for your device)
2. Tap the Earbuds on your device displayed as "Bluehive Bluepods Sport" (if pass code is requested enter 0000).
3. When it isn't paired, the earbud will turn off automatically in a few minutes.

SPECIFICATIONS

BATTERY INFORMATION
Frequency response: 20 Hz to 20 KHz
Battery: Lithium
Charging Input: USB Type-C
Battery Capacity: 50/350 mAh
Music playing time: Up to 8 Hours*
Charging time: Approx. 2 hours

WARNING

Read the following warning thoroughly before you start using your earbuds. Store this manual with product packaging for future reference. The safety precaution warning helps reduce the risk of fire or injury when strictly adhered to.

TO REDUCE THE RISK OF INJURY:
Keep earbuds out of reach of children.
Do not heat, burn, or expose product in fire.
Do not allow metal objects to touch the battery contacts on the earbuds and inside charging case.
Do not expose battery pack to excessive heat.

TROUBLESHOOTING

No power	Recharge your earbuds using the included battery charging case.
Music is not playing over Bluetooth®.	With your True Wireless Earbuds connected, go to Settings, and click Bluetooth. Select your earbuds from the list. On the next screen, make sure that Media Audio is turned ON for Android Devices or Select Headphone for iOS devices.
Bluetooth® device will not reconnect with the earbuds.	Navigate to your Bluetooth® settings menu on your Bluetooth® device, tap "Bluehive Bluepods Sport" and select "Forget." Now follow the steps to pair your device again.

This device contains license-exempt transmitter(s)/receiver(s) that comply with Innovation, Science and Economic Development Canada's license-exempt RSS. Operation is subject to the following two conditions:
1) This device may not cause interference.
2) This device must accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the device.

Made in China.
Imported by Trileaf Distribution, Toronto, Canada M4S 2B8

The Bluetooth word mark and logo are registered trademarks owned by Bluetooth SIG, Inc. The illustrated product and specifications may differ slightly from those supplied. All other trademarks and trade names are those of their respective owners.

bluehive™

ÉCOUTEURS-BOUTONS SANS FIL BLUEPODS SPORT

Guide d'utilisation pour 035-8089-0



Contenu de la boîte :
Écouteurs-boutons sans fil
Étui de recharge
Câble de chargement

Bluetooth®

PIÈCES



FONCTIONS

RÉPONDRE, ACCROCHER, REJETER UN APPEL
Répondez/Prendre un appel : Appuyez brièvement sur le bouton Multifonction gauche ou droit. Rejeter un appel : Appuyez sur le bouton Multifonction gauche/droit pendant 2 secondes.

LECTURE ET PAUSE
Lecture/pause : Appuyez brièvement sur le bouton Multifonction gauche ou droit.
Chanson suivante : Appuyez deux fois sur le bouton Multifonction droit.
Chanson précédente : Appuyez deux fois sur le bouton Multifonction gauche.
Diminution du volume : Appuyez sur le bouton multifonction gauche pendant 2 secondes.
Augmenter le volume : Appuyez sur le bouton multifonction droit pendant 2 secondes.

COMMANDE VOCALE
Appuyez 3 fois sur le bouton multifonction gauche ou droit pour activer l'assistant vocal.

VOYANT

En retirant les écouteurs de l'étui de recharge, les voyants s'allument automatiquement.
Lors de la recharge des écouteurs par l'étui de recharge : Le voyant bleu de l'étui de recharge est toujours allumé et les écouteurs clignotent en rouge pendant la recharge.
Allumer : Retirez les écouteurs de l'étui de recharge; le voyant bleu demeure fixe pendant 1 seconde. L'écouteur primaire (écouteur droit) clignote le voyant bleu et l'écouteur esclave ne clignote pas; cela indique un couplage réussi.
Hors tension : Éteignez après que le voyant rouge clignote pendant 1 seconde.
Connexion Bluetooth réussie : Le voyant bleu clignote dans les deux écouteurs pendant 1 seconde et le voyant s'éteint.

COUPLAGE

Allumer / Éteindre
1. Retirez les écouteurs de l'étui de recharge et ils s'allumeront automatiquement; sinon appuyez longuement sur le bouton Multifonction pour les allumer.
2. Appuyez longuement sur le bouton Multifonction jusqu'à ce que les écouteurs s'éteignent.
Couplage d'un écouteur
1. Activez la fonction Bluetooth® sur votre téléphone et configurez le téléphone pour rechercher des appareils sans fil. (Consultez le guide d'utilisation de votre appareil.)
2. Appuyez sur les écouteurs de votre appareil affichés comme « Bluehive Bluepods Sport » (si le code d'accès est demandé, entrez le 0000).
3. Lorsqu'il n'est pas couplé, l'écouteur s'éteint automatiquement en quelques minutes.

FICHE TECHNIQUE

INFORMATIONS SUR LA PILE
Fréquence de réponse : 20 Hz à 20 KHz
Pile intégrée : Lithium
Entrée du chargeur : USB type-C
Capacité de la pile : 50/350 mAh
Durée de lecture de musique : jusqu'à 8 heures*
Temps de recharge : environ 2 heures

INFORMATIONS SUR LA PILE
Specifications Bluetooth® : V5.1
Distance de fonctionnement : 33 pi (10 m)

INFORMATIONS SUR LA PILE
*Le temps de lecture approximatif dépend de l'utilisation individuelle et peut être supérieur ou inférieur au temps spécifié.

AVERTISSEMENT

Lisez attentivement l'avertissement suivant avant de commencer à utiliser vos écouteurs-boutons. Conservez ce manuel avec l'emballage du produit à titre de référence. L'avertissement de précaution de sécurité aide à réduire le risque d'incendie ou de blessure lorsqu'il est strictement respecté.

POUR RÉDUIRE LE RISQUE DE BLESSURE :
Tenez les piles hors de portée des enfants.
Ne chargez pas les piles pas ou n'éliminez pas le produit en cas d'incendie.
Ne laissez pas les objets métalliques toucher les contacts de la pile sur les écouteurs et l'étui de recharge intérieur.
N'exposez pas la pile à une chaleur excessive.

DÉPANNAGE

Aucune alimentation en courant	Rechargez vos écouteurs boutons à l'aide de l'étui de charge inclus.
La musique ne joue pas via Bluetooth®	Une fois vos écouteurs-boutons sans fil connectés, accédez à Paramètres, puis cliquez sur Bluetooth. Sélectionnez vos écouteurs-boutons dans la liste. À l'écran suivant, assurez-vous que l'audio multimédia est activé pour les appareils Android ou sélectionnez Casque pour les appareils iOS.
L'appareil Bluetooth® ne se reconnecte pas avec les écouteurs boutons	Accédez au menu des paramètres Bluetooth® sur votre appareil Bluetooth®, appuyez sur « Bluehive Bluepods Sport », et sélectionnez « Oublier ». Suivez maintenant les étapes pour coupler à nouveau votre appareil.

Cet appareil contient des émetteurs/récepteurs exempts de licence qui sont conformes aux RSS exempts de licence d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada. L'utilisation de cet appareil est autorisée seulement aux conditions suivantes :
1) Cet appareil ne doit pas causer d'interférences.
2) Cet appareil doit accepter toute interférence, y compris les interférences qui peuvent causer un fonctionnement indésirable de l'appareil.

Fabriqué en Chine.
Importé par Trileaf Distribution, Toronto, Canada M4S 2B8

L'appellation et les logos Bluetooth® sont des marques de commerce déposées et détenues par Bluetooth SIG, Inc.
Le produit illustré et les spécifications peuvent différer légèrement de ceux fournis. Toutes les autres marques de commerce et noms commerciaux sont ceux de leurs propriétaires respectifs.